

■ AZUQUECA DE HENARES

“Bellido se preocupa más de su futuro político que de los problemas de Azuqueca”

Vox acusa al alcalde de Azuqueca del uso partidista de edificios públicos y el PP de tener otras prioridades

TEXTO: REDACCIÓN

Al alcalde de Azuqueca de Henares, Pablo Bellido le llueven las críticas desde diferentes grupos políticos en este comienzo de año. El Partido Popular y Vox han acusado de diferentes asuntos al primer edil azudense. Desde el PP vuelven a llamar la atención sobre el “**alarmante desinterés**” que sigue mostrando el alcalde de Azuqueca, el socialista Pablo Bellido por los problemas del municipio. Mientras tanto, desde VOX denuncian “**el uso incorrecto, partidista e ideológico**” que el equipo de gobierno de Azuqueca, que preside el socialista Bellido, hace de edificios y centros educativos públicos, en los que coloca carteles partidistas y revanchistas.

En un comunicado, VOX Guadalajara ha dicho que en varios lugares hay grandes carteles en los que se puede leer ‘Cospedal



Esta fotografía facilitada por VOX muestra un cartel contra Cospedal en un edificio público.

discrimina a Azuqueca’, entre ellos, en el mismísimo balcón del Ayuntamiento. VOX acusa al equipo de gobierno local de “**politizar la vida pública azudense**” y asegura que “probablemente ha gastado dinero del erario

público para fines partidistas y ha politizado la educación, que debe estar desprovista de todo signo político”.

Ha aludido a otro cartel, instalado frente al antiguo centro de salud, y en el que se lee ‘Cospedal

nos quita el segundo centro de salud’ y ha criticado que se utilicen los tabloneros de anuncios de los colegios del municipio como “**altavoz**” a reivindicaciones políticas. Según VOX Guadalajara, “jamás se han de utilizar ni medios de comunicación, ni edificios públicos, ni recursos económicos, ni materiales, ni personales, ni por supuesto la educación pública para intereses ideológicos ni conveniencias de partido”.

Prefiere la secretaría

Por otro lado, desde el PP denuncian, alertados por las quejas de numerosos vecinos, el deterioro que sufre una zona de juegos infantiles ubicada en la calle San Miguel, en el barrio de la estación, según ha afirmado el concejal del PP, Joaquín Pérez.

“El señor Bellido ha comenzado 2015 en su línea de 2014, es decir, ejerciendo las labores de secretario provincial del Partido Socialista y aparcando a

Azuqueca de su orden de prioridades, algo que ha sido habitual en toda la legislatura y que los vecinos hemos tenido que padecer”, destaca Pérez, quien señala que “la zona de juegos infantiles de la calle San Miguel permanece desde el primer día del año con parte del vallado caído y restos de botellas de cristal, latas y basura en las inmediaciones, provocando un serio peligro y riesgo para los más pequeños”, lamenta el edil del PP.

Joaquín Pérez destaca también el hecho de que “precisamente, mientras Bellido se ponía la bufanda de secretario provincial del Partido Socialista para salir en una rueda de prensa y defender a sus afiliados con sus habituales mentiras, en este parque infantil de la calle San Miguel había niños jugando entre las vallas caídas y las botellas de cristal. Esto demuestra que definitivamente Bellido ni está ni se le espera en Azuqueca”.

■ CAMPIÑA

Cabanillas baja el precio del agua y crea un tramo social

El consistorio campañero rebajará un 10% el recibo el agua y creará un tramo social para los consumos más bajos

TEXTO: REDACCIÓN

El Equipo de Gobierno de Cabanillas del Campo ha presentado ante la comisión especial de Cuentas una propuesta para rebajar el recibo del agua en un 10% en todos los tramos de consumo, ya sean de uso doméstico o industrial. Además se ha anunciado la creación de un nuevo tramo social que bonificará a aquellos vecinos que consuman menos de 50 m³ de agua al semestre.

Según explica el alcalde de la localidad, Jaime Celada, es-

te descuento obedece al cumplimiento de la promesa que adquirió con sus vecinos desde principio de legislatura y es posible gracias a las nuevas infraestructuras hidráulicas que se han creado o se están ejecutando en Cabanillas –como el nuevo depósito de la avenida de Guadalajara–, así como a la mejora integral de las redes acometida durante los tres últimos años por el equipo que capitanea Celada.

Una vez abordada en la comisión especial de Cuentas, la propuesta será debatida y aprobada en la sesión plenaria que se celebra este miércoles.



Se aprueba este miércoles en pleno.

■ SOLIDARIDAD

Naviguad recoge 3.500 kgs. de comida

Más de 10.000 niños han disfrutado de Naviguad aportando su solidaridad

TEXTO: REDACCIÓN

Las múltiples y variadas actividades del programa de ocio diseñado por la Diputación de Guadalajara, Naviguad, han llamado la atención de más de 10.000 niños de entre 3 y 12 años de toda la provincia, que han podido disfrutar de las distintas propuestas durante su desarrollo en Molina de Aragón, Sigüenza y Guadalajara.

Como en las dos anteriores ediciones, Naviguad ha tenido este año un componente solidario, de manera que se pedía la aportación de alimentos no

perecederos. En este sentido, una vez más también ha quedado demostrada la generosidad de los guadalajareños; gracias a ellos, se ha conseguido reunir más de 3.500 kilos de comida, que Cruz Roja y Cáritas se ocuparán de distribuir entre las familias más necesitadas de nuestra provincia. Además de los talleres, hinchables para todos los gustos y edades, karts, y la posibilidad de montar en caballo o poni –una actividad novedosa que ha tenido una gran acogida– ha tenido un fuerte atractivo la presencia de la Guardia Civil, Ejército, Policía y Bomberos.